

Fecha: 22-01-2026  
Medio: La Tercera  
Supl.: La Tercera - Pulso  
Tipo: Noticia general  
Título: **Bethia vende casi \$80 mil millones en acciones de Falabella**

Pág. : 11  
Cm2: 330,2

Tiraje: 78.224  
Lectoría: 253.149  
Favorabilidad:  No Definida



## **Bethia vende casi \$80 mil millones en acciones de Falabella**

La transacción implicó que se desprendieran del 0,49% de la firma. Durante el año pasado, la familia Heller Solari ya se había desprendido de acciones del retailer por más de \$120 mil millones.

### **MAXIMILIANO VILLENA**

A pocos meses de que se realice la junta de accionistas (17 de marzo) de Falabella donde se deberá renovar el directorio en medio de fuertes cambios en la estructura societaria, una de las históricas ramas del extinto pacto controlador volvió al mercado a vender acciones.

Por la mañana de este miércoles, Bethia informó a las bolsas que el martes 20 de febrero se desprendió de 12.500.000 acciones de Falabella a un precio de \$6.350 e n una transacción realizada a través de BTG Pactual Corredores de Bolsa.

En total, la operación implicó \$79.375 millones, equivalente al 0,49% de la propiedad de la compañía.

La sociedad - ligada a los Heller Solari- se ha venido desprendiendo de grandes participaciones del retailer en los últimos años. En julio del 2025 enajenó acciones de por \$60.433 millones, transacción que siguió a la venta del mes previo cuando enajenó 12,5 millones de títulos por \$60.875 millones.

Hace cuatro años, Bethia tenía el 10,3% de Falabella pero desde ese entonces ha realizado casi una veintena de ventas de acciones. Tras la venta de julio del año pasado, la sociedad - presidida por Carlos Heller- había caído al 4,89%.

Entre la dilución de Bethia, y la no renovación del pacto de accionistas han surgido actores que han venido incrementando su participación en la sociedad: la familia Müller, históricos accionistas de Mall Plaza, alcanza un 5,5% de la firma.

En tanto, la familia Fürst - otros históricos accionistas de Mall Plaza- ya llegan al

3,4% del retailer.

No son los únicos que han subido su participación. La semana pasada, vía un hecho esencial a la Bolsa de Comercio de Santiago, se informó que Paola Cúneo, a través de Inversiones y Rentas Liguria SpA, compró 7.200.000 acciones de Falabella a un valor de \$6.500 cada una.

La operación significó un desembolso de \$46.800 millones - unos US\$53 millones- por el 0,29% de las acciones de la compañía.

De esta forma, considerando las sociedades ligadas a la familia Cúneo (Inversiones Santa Victoria e Inversiones Cinque Terre), el grupo controla un poco más del 9% de la sociedad.

El 1 de julio del año pasado venció el pacto de accionistas que gobernaba Falabella, luego de 22 años de vigencia.

Entre otras cosas, el pacto restringía la compra y venta de acciones por parte de sus miembros, situación que ahora no tiene límites.

En los últimos años las familias miembros se han ido desprendiendo de parte importante de la compañía: en 2024 el porcentaje del pacto controlador llegaba al 66,63% de la propiedad, en circunstancias que en 2013 llegaba a 81,74%.

En medio del término del pacto, la caída de la participación de Bethia y las compras de Fürst y Müller, el mercado mira atento la próxima junta de accionistas, donde deberá renovarse el directorio. Y es que tras las ventas, los Heller perderían a su representante -en 2023 eligieron a Enrique Ostalé- y los nuevos accionistas elegirán uno.